
期　　日 順　序 質　問　者 備　考

１ ２３ 番 伊 波 一 男

２ ４ 番 嶺 井 拓 磨

３ ２４ 番 岸 本 一 德

４ ３ 番 松 田 朝 仁

１ ２５ 番 屋 良 千 枝 美

２ ２ 番 棚 原 明

３ １４ 番 知 名 康 司

４ １３ 番 我 如 古 盛 英

１ １５ 番 石 川 慶

２ １２ 番 宮 城 優

３ １６ 番 山 城 康 弘

４ １１ 番 上 里 広 幸

１ １７ 番 又 吉 亮

２ １０ 番 知 念 秀 明

３ １８ 番 伊 佐 哲 雄

４ ９ 番 平 安 座 武 志

１ １９ 番 宮 城 政 司

２ ８ 番 伊 佐 文 貴

３ ７ 番 座 間 味 万 佳

４ ２１ 番 宮 城 克

１ ６ 番 プリティ　宮城　ちえ

２ ２２ 番 上 地 安 之

３ ５ 番 下 地 崇
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日程第１　一般質問について 　

　２３番　伊　波　一　男

　　　１．帯状疱疹予防ワクチン接種費用の公費助成導入について

　　　２．資源ごみ回収団体育成を図るための報奨金事業再開について

　　　３．市公共施設のＡＥＤ設置及び三角巾配備状況について

　　　４．ＡＥＤを小中学校休日でも使用可能な場所に設置することについて

　　　５．災害時に避難所として活用する小中学校体育館への空調機器設置につ

　　　　　いて

　　　６．災害時避難行動要支援者事務事業と自治会自主防災組織との連携につ

　　　　　いて

　　　７．市道宜野湾１１号への歩行者用夜間照明の整備について

　　　８．「ＧＩＧＡスクール構想」で整備された１人１台端末の利活用について

　　　９．小中学校・幼稚園施設関連修繕等について

　　４番　嶺　井　拓　磨

　　　１．年収の壁１０３万円の変更に伴う本市財政への影響について

　　　２．保育士確保事業について

　　　　　　　（第   ８   号）令和６年１２月２３日（月）　　〃　　　　　〃

第４６２回宜野湾市議会定例会議事日程表

　　　　　　　（第   ３   号）令和６年１２月１６日（月）午前１０時　　 開議

　　　　　　　（第   ５   号）令和６年１２月１８日（水）　　〃          〃
　　　　　　　（第   ６   号）令和６年１２月１９日（木）　　〃　　　　  〃
　　　　　　　（第   ７   号）令和６年１２月２０日（金）　　〃　　　　　〃 

　　　　　　　（第   ４   号）令和６年１２月１７日（火）　　〃　　　 　 〃
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　　　３．学童・保育園の待機児童について

　　　４．Ｐａｒｋ－ＰＦＩ事業について

　　　５．運動・スポーツ習慣化促進事業の導入について

　　　６．歩道・里道の雑草対策について

　　　７．マイナンバーカード受付・ひもづけ業務の外部委託について

　２４番　岸　本　一　德

　　　１．女性デジタル教育・就労支援事業の導入について

　　　２．沖縄健康医療拠点健康まちづくり推進事業と「ウェルビーイング」と

　　　　　の関連について

　　　３．がん対策の取組について

　　　　（１）がん治療に係る医療費の実態について伺う

　　　　（２）がん患者アピアランスサポート事業について伺う

　　　４．交通安全対策について

　　　　（１）小・中学校児童生徒の登下校時における交通事故発生の実態と対

　　　　　　　策について伺う

　　　　（２）白線が消えている横断歩道、停止線の実態把握及び白線引直し対

　　　　　　　策について伺う

　　　　（３）ＪＡおきなわ・はごろも支店前交差点の事故発生件数及び同交差

　　　　　　　点の事故防止策について伺う

　　　　（４）大山１丁目旧ハーレーダビッドソン沖縄の市道パイプラインと

　　　　　　　国道５８号への通路（里道）の安全対策について伺う

　　　　（５）大山１丁目９番付近の市道に歩道を確保し、安全対策を図ること

　　　　　　　について伺う

　

　　　５．発達相談の窓口体制と指針の策定及び児童発達支援センターの設置に

　　　　　ついて

　　　６．市立体育館周辺の朝５時からの照明灯点灯、トロピカルビーチ出島へ

　　　　　の照明灯設置、体育館周辺の早朝からのトイレ利用について
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　　３番　松　田　朝　仁

　　　１．自治会活動応援に関する事業について

　　　　（１）自治会に対する補助金について伺う

　　　　（２）補助金を活用した各自治会の行事について伺う

　　　　（３）ふるさと納税・自治会応援事業について伺う

　　　２．既存公園の公民連携について

　　　　（１）本市の公園にある売店等（飲食店）の数について伺う

　　　　（２）公園機能の充実、利便性の向上に向けた取組について伺う

　　　　（３）西海岸を一望できる高台公園に公民連携による施設設置を求める

　　　３．街区表示板の修繕及び活用について

　　　　（１）表示板設置の背景と目的について伺う

　　　　（２）破損のある表示板の取替えについて伺う

　　　　（３）表示板の活用について求める

　　　４．国道・県道・公園・河川の修繕等への本市の対応方について

　　　　（１）関連機関への連絡・要請等の流れについて伺う

　　　　（２）修繕済、未対応などの進捗確認について伺う

　　　　（３）国立病院付近、車両スリップ多発箇所の安全対策の進捗を伺う

　　　　（４）宜野湾マリーナ海浜公園内、河川の転落防止柵の修繕への市の

　　　　　　　対応方について伺う

　２５番　屋　良　千 枝 美

　　　１．野嵩第一公園や文化財などの環境整備について

　　　　（１）野嵩地域に残された文化財や拝所などの保護・活用の重要性につ

　　　　　　　いて伺う

　　　　（２）野嵩第一公園整備事業の進捗状況を伺う

　　　　（３）野嵩スディバナビラ石畳道の整備・復元に向けて隣接する拝所

　　　　　　　（ウガンヌカタ）の公園整備について伺う

　　　　（４）文化財に隣接する歩道などの環境整備を伺う

　　　２．乳幼児の「命と健康を守る」ための寄り添い支援体制について

　　　　（１）こんにちは赤ちゃん事業の目的と取組状況を伺う

　　　　（２）伴走型相談支援及び親子支援ギフト事業の目的と現状に

　　　　　　　ついて伺う
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　　　　（３）他県におけるゼロ歳児の見守り訪問「おむつ定期便」や「ミルク

　　　　　　　支援」などの実施状況について伺う

　　　　（４）子育て世帯訪問支援事業における積極的な活用の在り方について

　　　　　　　伺う

　　　３．公立幼稚園の認定こども園への移行について

　　　　（１）幼稚園教育の意義と重要性について伺う

　　　　（２）移行に向けた取組の経緯を伺う

　　　　（３）移行時期や学級数等及び保護者への周知や説明会の在り方を伺う

　　　　（４）認定こども園の移行に際し市職員及び会計年度任用職員の定数や

　　　　　　　職員配置の在り方について伺う

　　　　（５）市行財政改革における今後の移行の方針計画を伺う

　　　４．米軍人・軍属による事件・事故について

　　　　（１）米軍人・軍属による犯罪の摘発件数について伺う

　　　　（２）米兵による少女誘拐暴行事件に対し女性の人権を守るための抗議

　　　　　　　や再発防止を求める県民大会に対する見解を伺う

　　２番　棚　原　　明

　　　１．地域の未来を創るための自治会運営の課題と可能性について

　　　　（１）公民館の設置経緯と施設目的について伺う

　　　　（２）公民館の利用状況について伺う

　　　　（３）防犯灯の維持費負担について伺う

　　　　（４）市民協働推進実施計画の評価報告書について伺う

　　　　（５）新たな住民参加の仕組み導入について伺う

　　　　（６）地域の未来を創るための提案について

　　　２．地域防災力向上に向けたリーダーの活用と自主防災会の強化について

　　　　（１）地域防災リーダー養成講座の受講者について伺う

　　　　（２）自主防災会の組織強化と活性化策について伺う

　　　　（３）具体的な方向性について伺う

　　　３．開通予定の市道喜友名２３号における安全確保に向けた対応について

　　　　（１）避難路の目印となる標識の設置について伺う

　　　　（２）避難時の一方通行運用について伺う

　　　　（３）国道を渡る避難者への安全確保について伺う

4 



　１４番　知　名　康　司

　　　１．沖縄県民体育大会へ出場する宜野湾市代表選手への支援について

　　　２．水道料金の改定について

　　　３．既存公園の公民連携について

　　　４．県道３４号線もみつぼ職人前交差点の信号機設置について

　１３番　我 如 古　盛　英

　　　１．普天間飛行場の１日も早い閉鎖返還と運用停止及び危険性の除去と返

　　　　　還期日確定について

　　　２．普天間飛行場の固定化を許さず即時運用停止と県民・市民が求める辺

　　　　　野古新基地建設断念について

　　　３．小中学校給食費無償化と給食費値上げについて

　　　４．水道料金値上げ等について

　　　５．通学路の交通安全対策について

　　　　（１）市道長田８号の白線とグリーン帯設置について伺う

　　　　（２）市道長田４号の白線の引直しとグリーン帯設置について伺う

　　　　（３）市道宜野湾真栄原線の一部の白線とグリーン帯設置について伺う

　１５番　石　川　　慶

　　　１．大山地区土地区画整理事業について

　　　　（１）進捗状況について伺う

　　　　（２）当該地区区画整備事業化までの課題等について伺う

　　　２．公園整備について

　　　　（１）整備計画について伺う

　　　　（２）すべての人たちが集い憩える公園整備について伺う
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　　　　（３）既存公園の公民連携について伺う

　　　　（４）大山３丁目県有地（あそび場）の管理について伺う

　　　３．自治会活性化について

　　　　（１）自治会の現状について伺う

　　　　（２）自治会加入促進の取組について伺う

　　　　（３）ふるさと納税自治会応援制度について伺う

　　　４．モノレール延伸の推進について

　　　５．横浜ＤｅＮＡベイスターズ日本一に対する本市の取組について

　１２番　宮　城　　優

　　　１．基地行政について

　　　　（１）普天間基地の役割について伺う

　　　　（２）閉鎖・返還までの間の危険性除去について伺う

　　　　（３）軍用地の先行取得について伺う

　　　　（４）ＰＦＡＳ汚染源特定のための普天間基地への立ち入り調査について

　　　　　　　伺う

　　　２．ＤＶ被害者等への支援について

　　　３．待機児童解消に向けた取組について

　　　４．年収１０３万円の壁見直しによる市への影響について

　　　５．豪雨等の自然災害への対策について

　１６番　山　城　康　弘

　　　１．介護保険事業について

　　　　（１）介護認定率（第１号被保険者）の推移について伺う

　　　　（２）通所型サービスＣについて伺う

　　　　（３）一般介護予防事業通いの場について伺う

　　　　（４）生活支援体制整備について伺う

　　　　（５）介護給付費準備基金について伺う
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　　　２．普天間基地から派生する騒音被害の対応方について

　　　３．国民健康保険事業について

　　　４．旧愛誠園跡地利用の進捗について

　１１番　上　里　広　幸

　　　１．宜野湾市地域公共交通計画について

　　　　（１）高齢者の移動手段の支援について伺う

　　　２．宜野湾市公共施設等総合管理計画について

　　　　（１）市庁舎建設について伺う

　　　　（２）社会福祉協議会の移転後の跡地について伺う

　　　　（３）市立グラウンドのリニューアルについて伺う

　　　３．市道宜野湾１１号の安全対策について

　１７番　又　吉　　亮

　　　１．企業版ふるさと納税について

　　　２．持続可能な地域公共交通について

　　　３．公職選挙法の遵守について

　　　４．沖縄科学技術大学院大学（ＯＩＳＴ）との連携について

　　　５．学校給食における二次調理食の提供について

　１０番　知　念　秀　明

　　　１．Ryukyu Big Game Fishing Tournament （宜野湾マリーナで開催される

　　　　　カジキ釣り大会）の後援について
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　　　２．市長の公約について

　　　　（１）基地負担軽減について伺う

　　　　（２）喜友名から真志喜に抜ける県道について伺う

　　　３．組踊「銘苅子」（はごろも伝説）公演について

　　　４．市道の交通安全対策について

　　　　（１）教育、保育施設周辺の横断歩道のカラー舗装化について伺う

　　　５．（仮）喜友名公園整備計画について

　　　６．学童クラブの運営について

　　　７．市職員の労働環境について

　１８番　伊　佐　哲　雄

　　　１．特殊詐欺から市民を守る広報活動について

　　　　（１）本市における特殊詐欺被害状況を伺う

　　　　（２）還付金詐欺を防ぐ啓発活動などの取組を伺う

　　　　（３）デジタル機器を媒体とするネット詐欺や闇バイトなどから市民を

　　　　　　　守る取組を伺う

　　　　（４）犯罪被害者を支援する制度について伺う

　　　２．市民参加型芸能文化活動の取組について

　　　　（１）創作市民劇を取り組んだ経緯と効果などをどのように総括してい

　　　　　　　るかを伺う

　　　　（２）今後の市民劇を含む文化活動の取組方針を伺う

　　　３．通学路の安全点検と横断歩道の安全対策について

　　　　（１）市内の横断歩道における歩行者事故の件数及び原因について伺う

　　　　（２）通学路の安全点検及びその問題点の対策方法を伺う

　　　　（３）通学路にある横断歩道のカラー舗装と滑り止め対策について伺う

　　　４．嘉数高台公園の整備について

　　　　（１）園路東側の樹木の剪定時期などの基準を伺う

　　　　（２）広場西側の未整備段差部分の整備計画と水たまりの対策について

　　　　　　　伺う　　　　　　
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　　　５．市道嘉数７号歩道上の段差解消について

　　９番　平 安 座　 武 志

　　　１．普天間飛行場周辺まちづくり事業（真栄原地区）について

　　　　（１）交流施設について伺う

　　　　（２）住民説明会の状況について伺う

　　　　（３）統合される施設（保健相談センター、社協）の跡地について伺う

　　　　（４）進入路及び外周路（市道真栄原５４号、５５号）について伺う

　　　２．公営墓地整備計画及び事業進捗状況について

　　　３．小中学校の給食費について

　　　４．本市のがん検診の現状について

　１９番　宮　城　政　司

　　　１．地域防災について

　　　　（１）当局の取組について伺う

　　　　（２）自主防災組織への支援について伺う

　　　　（３）災害発生時の自主防災組織と市当局の連携について伺う

　　　２．ライオンの子保育園の給付費等の不正受給について

　　　３．教育委員会と教職員との連携について

　　　　（１）現状について伺う

　　　　（２）連携強化の提案について

　　　４．西普天間住宅地区の整備状況について

　　　　（１）整備状況及び今後の計画について伺う

　　　　（２）市道喜友名２３号の整備状況を伺う
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　　８番　伊　佐　文　貴

　　　１．自主財源確保と今後の取組について

　　　２．国道及び県道の街路灯設置について

　　　３．本市の交通渋滞の現状と対策について

　　　４．津波警報に係る避難行動及び避難訓練について

　　７番　座　間　味　万　佳

　　　１．安心して子どもを産み育てることができる環境づくりについて

　　　　（１）おむつ定期便について伺う

　　　　（２）ひとり親家庭における養育費について伺う

　　　　（３）児童扶養手当の毎月支給について伺う

　　　２．子どもたちや教職員への学習支援としての学校図書館について

　　　３．米軍基地から派生する女性への人権に対する問題について

　　　　（１）妊産婦へのＰＦＡＳ対策について伺う

　　　　（２）女性への性暴力やＤＶ被害等について伺う

　　　４．ライオンの子グループの給付費等の不正受給における市の対応について

　２１番　宮　城　　克

　　　１．認知症の方のおでかけサポート（みまもり自販機）ミマモライドシス

　　　　　テムについて

　　　　（１）ミマモライドシステムについて伺う

　　　　（２）みまもり自販機設置の経緯と設置実績について伺う

　　　　（３）道迷い件数と送り届け実績について伺う

　　　　（４）今後の展開について伺う
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　　　２．社会福祉協議会の駐車場の整備について

　　　　（１）社会福祉協議会の役割と利用者実績について伺う

　　　　（２）駐車場の現状及び改修について伺う

　　　３．選挙による小中学校運動会の日程変更について

　　　４．基地内小中学校と本市小中学校との交流事業について

　　　　（１）他市町村の状況について伺う

　　　　（２）今後の本市の取組について伺う

　　　５．里道等の管理について

　　　　（１）里道の箇所数を伺う

　　　　（２）市民からの草刈り等依頼の件数を伺う

　　　　（３）里道に係る災害等への対応について伺う

　　６番　プリティ宮城　ちえ　

　　　１．女性及びこどもの人権を守るための施策について

　　　　（１）女性及びこどもたちを性暴力から守る対策について伺う

　　　　　　　

　　　　（２）ＰＦＡＳから妊産婦・こどもの命を守るための市の施策について

　　　　　　　伺う　　　　　　　　　　

　　　２．ライオンの子保育園の給付費等の不正受給事件の解決に向けての取組

　　　　　について

　　　３．選挙における課題と主権者教育について

　　　　（１）投票率向上の取組について伺う

　　　　（２）学校における主権者教育の必要性について伺う

　　　　（３）こども・学生会議等の開催について伺う

　　

　　　４．学校現場におけるフッ化物洗口について

　　　５．乳幼児のベビーミルク支給について
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　２２番　上　地　安　之

　　　１．保育行政について

　　　２．介護支援専門員のシャドウワークについて

　　　３．西海岸世界水準オーシャンフロント構想・沖縄２１世紀ビジョンにつ

　　　　　いて

　　　　（１）新・沖縄２１世紀ビジョン基本計画並びに市の総合計画について

　　　　　　　伺う　　　　　　　　　　

　　　　（２）仮設避難港における再開発並びに企業誘致を伺う

　　　　（３）国道５８号宜野湾バイパスの高架道路計画を伺う

　　　　（４）ゲートウェイ２０５０について伺う

　　　４．多目的運動場の活用状況について

　　　５．市内企業・事業者の優先発注について

　　５番　下　地　　崇

　　　１．交通弱者の方々への支援について

　　　　（１）コミュニティ交通に関する見解について伺う

　　　　（２）高齢者等のための移動サービスの支援について伺う

　　　２．本市の建設工事における働き方改革の取組について

　　　３．地域自主防災組織への支援について

　　　　（１）指定避難所の災害備蓄品のストック状況及び課題について伺う

　　　　（２）指定避難所への応急救護・保健衛生用品及び空調機の配備について

　　　　　　　伺う

　　　　（３）発災時の他市町村との連携について伺う

　　　４．民間資金活用（ＰＰＰ／ＰＦＩ）による事業の推進について

　　　５．国が検討している年収１０３万の壁見直しによる本市及び市民への影

　　　　　響について

　　　６．「こども部」創設による行政サービスの円滑化について
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　　　７．市内の交通道路の整備・安全対策について

　　　　（１）私道、里道の草木繁茂や路盤老朽化への対応について伺う

　　　　（２）国道３３０号から市道宜野湾２号につながる私道の渋滞について

　　　　　　　伺う

　　　　（３）国道３３０号から市道宜野湾１１号へのはしご状道路整備の進捗

　　　　　　　について伺う　　　　　　　

　　　８．帯状疱疹ワクチンの定期接種に向けての本市の対応について
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